
司  会	 峯 尾 勝 彦			会		員
点  鐘	 会		長			笠間治一郎
合  唱
	 ロータリーソング	「それでこそロータリー」
	 ソングリーダー	 鈴 木 光 雄			会		員

お客様
	 伊 東 裕 之		様（綾瀬ＲＣ）
	 劉 人 豪		君（交換留学生）

会長の時間 会		長			笠間治一郎
先週はガバナー公式訪問、事前懇談会、そしてクラブ
協議会と大変お疲れ様でした。田中ガバナーより、冗談
を交えながらも有意義なお話を伺い、会員皆がＲＩや地区
の方針を再確認する事ができたように思います。今後のク
ラブ運営に生かしたいと思います。
先日のコスモス畑の草取りには多数の会員の皆様に参
加いただきありがとうございました。畑もきれいになり、
１０月にコスモスが満開となることを期待しましょう。
昨日、今日の２日間、幼稚園で夏期保育をしました。
久しぶりに会った子どもたちですが、たった１ケ月ほどし
か会ってないのに、みんな大きく、そしてたくましくなって
いるように感じました。この１ケ月間にたくさんのことを経
験、体験し、それが一人一人の自信となって表われたので
はないでしょうか。２学期は幼稚園にとってのメイン的な
行事が沢山あり、子どもたちにとっては大変忙しい時期で
すが、この様子なら、それを乗り越え、更に成長する事

ができると感じていま
す。
本日は池田、北村両
会員のイニシエションス
ピーチです。皆さん楽
しみにしていてくださ
い。

幹事報告 幹		事			笠 間 　 昇
◆	交通安全街頭キャンペーンのお知らせ
綾瀬市交通安全協議会主催
９月19日（土）	 11：30～正午
	 10：50　市役所議会棟南広場集合

◆	例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ
９月３日（木）	→	 18：00点鐘
	 直前会長幹事慰労夜間例会の為

	 於：河鹿荘
・大和ロータリークラブ
９月１日（火）	→	 12：30点鍾

振り替え休会と御連絡しており
ましたが、通常例会に変更

	 於：北京飯店

■出席委員会 廣 安 　 修			会		員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
8/5 1088 27 27 23 85.18% 1 88.88% 0 88.88%
8/19 1089 27 27 24 88.88% 0 88.88%
8/26 1090 27 27 24 88.88%

事前M.U.	 二 見 義 光（地区国際委員会）
	 塚 原 吉 雄（地区公共イメージ）

■奉仕委員会 武 田 　 敬			会		員
22日（土）にコスモス畑の草刈りを行いました。

◆ 次回卓話予告 ◆
１０９２回		9/9（水）	18：30		移動例会	「新入会員歓迎会」

第1090回  例 会
２０１５年８月２６日（水）１８：３０　笠間第１ビル３Ｆ

会員紹介バッチ表彰



■親睦活動委員会 遁 所 好 男			会		員
移動例会《新入会員大歓迎会》
９月９日（水）	18：30～　大和北京飯店

―――――			8 月度 会員誕生日 	―――――
笹島  誠 会員（6 日）／ 笠間 治一郎 会員（22 日）

鈴木  敦 会員（27 日）

―――――			8 月度 春日会誕生日 	―――――
塚原 恵里子 様（26 日）

―――――			8 月度 結婚記念日 	―――――
笹島  誠 会員

■会計報告 細 谷 浩 之			会		員
　細谷前幹事より2014～15年度の会計報告がありました。

■桃園100齢RC連絡 笠間正二郎			会		員
先日、桃園 100 齢 RCのキンダーさんよ
り連絡がありました。交換留学生のジャッ
キー君の件で、桃園北 RCパスト会長の父
親からキンダーさんに連絡が入り、「ジャッ
キー君の事を皆さんよろしくお願いしま
す。」「ホストファミリーの皆さん、宜しくお願いします。」
と伝えてほしいとの事でした。日本語が話せないので、キ
ンダーさんに連絡が入ったみたいです。
12月に台湾の方に訪問する件は、笠間会長の意向とし
て伝えてありましたが、日程が決まったら教えて下さいと
の事でした。12月25日が創立記念だそうですが、そこ
は変更できますので、いつでも日程を言って下さいとの事
です。ゴルフも楽しみにしていますとの事でした。

■スマイル委員会 安 藤 昌 信			会		員
【お客様】
伊 東 裕 之	様（綾瀬ＲＣ）　本日はお世話になります。
宜しくお願い申し上げます。

【会　員】
笠間	治一郎	さん	 お客様、ようこそいらっしゃいまし
た。本日はイニシエーションスピーチです。池田さん、北
村さん、よろしくお願いいたします。
笠 間 　 昇	さん	 お客様ようこそ。めっきり秋らしく
なりました。朝の冷え込みに気を付けて下さい。本日も
宜しくお願い申し上げます。
安 藤 昌 信	さん	 ようやく涼しくなりました。と、言
い切りたいが暑さはまだまだ居残りそうです。「暑さ、寒
さも彼岸まで」とはよく言ったものです。
武 田 　 敬	さん	 先日、コスモス畑の草刈に参加し
た会員の皆様お疲れ様でした。今年も、美しいコスモス
が咲くと信じています。
細 谷 浩 之	さん	 新会員の池田さん、北村さん、本

日のイニシエーションスピーチ、よろしくお願いします。
北 村 　 均	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。本日はスピーチで緊張しております。よろしくお願い
いたします。
加 藤 良 隆	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。22日にコスモス畑の草刈に参加下さった皆様お疲
れ様でした。綾瀬春日のホームページに作業の様子を
アップしておきましたので見て下さい。
露 木 泰 江	さん	 お客様、ようこそいらっしゃいまし
た。池田様、北村様、イニシエーションスピーチ楽しみ
にしております。
澁 谷 敏 夫	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。楽しんで下さい。今日の卓話とても楽しみです。そ
の内、我クラブで新人研修会を行うようですね。
笠 間 博 幸	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。北村さん、池田さん、本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。
廣 安 　 修	さん	 お客様ようこそ。池田さん、北村
さん、イニシエーションスピーチ、よろしくお願いします。
遁 所 好 男	さん	 北村さん、池田さん、イニシエーショ
ンスピーチ期待してます。お客様ようこそ！
鈴 木 光 雄	さん	 涼しくなりました。
笠間正二郎	さん	 お客様、ようこそおいで下さいまし
た。北村さん、池田さん、本日のイニシエーションスピー
チ、宜しくお願いします。
片 岡 　 明	さん	 先週の土曜日、コスモス畑の草取
りに行ってきました。強く伸びた雑草の中で、頑張って
いるコスモスを見て自然に力が入りました。きっと、きれ
いな花を咲かせてくれるでしょう。
紀 　 孝	さん	 新メンバー、鈴木様、笹島様、池
田様、北村様、よろしくお願い申し上げます。
鈴 木 　 敦	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。池田君、北村君、イニシエーションスピーチ楽しみ
にしています。８月22日、長男	賢が交換留学生として
台湾に無事出発しました。
峯 尾 勝 彦	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。
中村真一郎	さん	 日本経済はどうなるのか不安にな
る日々です。世界、特にアジアは不安定になっているよ
うな…。感謝を忘れず、毎日精進です。
池 田 利 一	さん	 お客様ようこそいらっしゃいまし
た。本日はスピーチ非常に緊張してます。皆様、あたた
かい目で見守ってください。

今回スマイル	 ￥	21,000
累　計	 ￥	154,000

■卓話（内容別掲載）	
イニシエーションスピーチ

池 田 利 一		会員		・		北 村 　 均		会員


